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Be a gift to the world 

                   世界へのプレゼントになろう 

2015～2016年度 ＲＩ会長 K.R.ラビンドラン 
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第２１０６回 例 会 平成 27年 7月 21日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 藤崎 一成 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 藤崎 一成 会長 

御 祝 披 露 … 藤崎 一成 会長 

誕 生 祝 … 杉山 正躬 会員(7月 19日) 

       川津 光雄 会員(7月 20日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 釜谷 藤男 会員(7月 19日) 

 

幹 事 報 告 … 星野  隆 幹事 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「出前教室」 飯田 貴之 会員 

第７分区ガバナー補佐就任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

第 1回定例理事会（例会終了後） 

 

7月 28日（火）休会（7/26ＩＭに振替の為） 

次回のプログラム（平成 27年 8月 4日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓  話 

「未定」 大内 一恭 会員 

お食事「あぐり」 

待機中の銚子電鉄車両 提供：澤田 武男 会員 
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第2105回例会(平成27年7月14日) 

会長挨拶               藤﨑 一成 

◆連絡事項とお願い 

7月26日の日曜日。銚子商工会議所の一階大ホールにお

いて第七分区のIMが開催されます。このIMは当クラブが

ホストクラブとなります。従って、会場設営やお出迎え等、

様々な役割が発生いたします。当クラブは黒田ガバナー補

佐のお膝元でもあれば、できる限り多くの人数で、また、

おもてなしの心をもって、櫻木ガバナー、並びに第七分区

の仲間をお迎えし、我ら銚子東RCの心意気をご覧頂きまし

ょう。会員の皆様におかれましては、積極的なご参加をお

願い申し上げますと共に、本日は、銚子クラブからも会長

幹事がお見えでございますので、銚子クラブの皆様にも、

多数のご参加を下さるようお声掛けの程をお願い申し上げ

ます。 

準備の具体的な内容について申し述べます。当日は会場

の設営がございますので、集合時間を11時に早めさせて頂

きます。集合後、まず会場設営をいたします。宮内博分区

幹事の指揮のもと一斉に行いたいと思います。その後、参

加者分のお弁当を準備しております。昼食を取って本番に

臨むといった形になります。そしてIM本番終了後、三千円

会費にて慰労会を催すことにいたします。場所は川津会員

の経営する｢だん｣であります。こちらは有志となりますが、

多数のご参加をお待ちしております。 

以上がIMの概略となりますが、クラブ一丸となってIM

を成功させ､もって、我らの代表としてガバナー補佐の大任

を引き受けて下さった黒田会員にお応えして参りましょう。 

◆会長挨拶 

さて本日の会長挨拶ですが「カーネルサンダースのロー

タリー哲学」と題してお話します。 

カーネル・サンダースはその生涯において、様々な事業

に手を出しては撤退しを繰り返し、最終的にケンタッキー

フライドチキンのフランチャイズビジネスに行き着いたこ

とは先週述べたとおりです。 

彼はスタンダード石油の支配人から依頼されてガソリン

スタンドを経営していた時期がありました。このスタンド

におけるカーネルの前任の経営者は大変な放漫経営をして

いたようで、近隣住民に対しスタンダード石油の悪い噂を

流すなどの行為をしており、大変評判が悪い店でありまし

た。そのような経営者の後釜ですから、カーネルがスタン

ドの経営を引き継いだ初日の売上高は恐ろしく悪く、たっ

たの52セント余りでした。到底経営を存続できるレベルで

はありません。 

そこで彼はロータリーで学んだ「最も良く奉仕するもの、

最も多く報いられる」との哲学を生かした経営を行いまし

た。まず、最初に始めたのが、車の窓ふきサービスです。

スタンドに車が入って来るなり、水が入ったバケツを手に

駆け付け、きれいに窓ふきを行いました。それだけにとど

まらずラジエターの点検やタイヤの空気圧の調整、車内の

清掃まで行ったということです。 

このような至れり尽くせりのサービスは忽ちに評判とな

り、店の売りげはあれよあれよという間に伸びていきまし

た。彼が経営を引き継いだ当初は、一日52セントしか売れ

ていなかった店舗が、あっという間に月商12000ドルにま

で繁盛いたしました。実に760倍以上の成長にあたります。

この売上高の水準は当時の一般的なスタンドの3倍にあた

るものであったということです。 

「最も良く奉仕するもの、最も多く報いられる」とのロ

ータリー精神で経営したところ、このような驚異的な業績

が叩き出されたのであります。 

こう申しますと「カーネルのスタンドを取り巻く外部環

境が良かったからでは？」と思われる方もいるかもしれま

せんが全くの正反対でした。当時の経済情勢はケンタッキ

ー州全体を大干ばつが襲い、大変な不景気であったとのこ

とで、外部環境も決して恵まれてはいなかったのでありま

す。ロータリー哲学は景気の良し悪しにも囚われぬ道理で

あること括目して見るべきであります。 

職業奉仕について大変造詣が深く、ロータリー源流の会

を主催している2680地区の田中毅PDGはロータリーの奉仕

理念について、かくの如く語っておられます。 

「ロータリーの奉仕理念は決して単なる道徳的概念では

なく科学的かつ合理的な企業経営方法のことである」と…。

すなわち「自分が利益を得たいと思うならば、まず他人に

奉仕をすることであり、先に奉仕があれば、必ず後から報

酬がついてくる」ということはビジネスの大原則なのであ

り、これをロータリーでは「最も良く奉仕するもの、最も

多く報いられる」との標語にしている訳であります。我ら

もカーネルに習い、自らの事業にロータリー哲学を取り入

れ、大いに事業を発展させて参ろうではありませんか。 

それでは今週も、ロータリー哲学の実践により、皆様方

のご事業が益々の発展を遂げられることを切に願いつつ、

七月第二例会の会長挨拶とさせて頂きます。ありがとうご

ざいました。 

※参考文献※ 

（カーネルサンダースの教え 中野明著 朝日新聞出版） 

（職業奉仕の理念と原点 田中毅著 源流の会） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・地区大会記念ゴルフのご案内 

・茂原中央RC､流山中央 RC クラブ情報変更のお知らせ 

・2015-16年度会長賞について 

・地区研修・協議会報告書ご送付について   受領 

２・米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま 184           受領 

３・銚子市役所企画課より 

中央みどり公園プリフォンテーン選手のレリーフ復元

に係るセレモニーの開催について（ご案内）  受領 

４・成田空港南ＲＣより 

 創立50周年記念式典並びに祝賀会開催のご案内 受領 

５・社会を明るくする運動推進委員会より 

市内大行進お礼状              受領 

６・ちば里山センターより 

ちば里山新聞                受領 

７・例会変更のお知らせ 

 波崎ＲＣより 

  7／16(木) 点鐘 18：30 

  「ニュー鹿南」前会長・幹事慰労会の為   受領 
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銚子ＲＣ会長就任挨拶     宮内 龍雄 会長 

皆様 こんにちは、15～16年度、銚子ロータリークラ

ブの会長を仰せつかりました、宮内龍雄と申します。未

熟ものではありますが、

よろしくお願い申し上

げます。昨年度、東ク

ラブ、石井会長、銚子

クラブ、信太会長より

大幅に減量、ダイエッ

トしてスリムになりま

した。藤﨑新会長、星野新幹事共に両クラブの運営を微

力ながら努めて参りたいと存じます。 

東クラブとは長年、様々な行事や奉仕活動を共にし、

それぞれに成果を上げまいりました。これも偏に両クラ

ブの会員の皆様のご努力の賜物とおもい、ここに深く感

謝を申し上げます。 

藤﨑新会長は、私の息子と同年代ですが、非常に見識

も高く、人柄もすぐれていると思います。まさに銚子東

クラブの逸材であります。さらに星野新幹事は社会常識

に通じ、バランス感覚は抜群です。新会長をバックアッ

プするには、最適の人事ではないでしょうか。 

また、本年度は、東クラブより、私の数十年来の友人

でもある黒田ガバナー補佐、また宮内博ガバナー補佐幹

事を輩出しておられます。我ら両クラブにとってまこと

に、うれしく、有難いことと考えています。これにより、

本年度は旧来よりさらに親密に、深く協力し、明るく有

意義な年度にできればと思っております。佐藤直子幹事

と共に、ご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げま

す。簡単ではありますが、ご挨拶とさせて頂きます。 

銚子ＲＣ幹事就任挨拶  

 佐藤 直子 幹事 

1年間宜しくお願い致し 

ます。 

 

 

五大奉仕委員長就任挨拶 

クラブ奉仕委員会       釜谷 藤男 委員長 

今年度のクラブ奉仕委員長

を仰せつかりました、釜谷でご

ざいます。1年間宜しくお願い

致します。 

本年度の RI 会長、K.R ラビ

ンドラン氏は「世界へのプレゼ

ントになろう」と提唱され、櫻木ガバナーは、第2790地区

の行動目標を「原点を知り、考える」と定めました。 

藤崎会長は、これらの提唱を受けて 4 段階の実践を掲げ

ております。クラブ奉仕委員会としては、藤崎会長の運営

方針に沿って、そしてクラブの更なる発展を目指し 7 項目

の事業計画を掲げました。 

1 例会の出席率向上 

2 純増2名の達成 

3 「ロータリーを理解しよう」の冊子を活用した勉強会、

研修会の充実 

4 プログラムの充実 

5 会報とホームページの更なる充実 

6 クラブ活動の対外PRへの取り組み 

7 会員相互と家族との親睦活動の充実 

目標を列挙しましたが、これらを達成するためには会員

皆様のご指導、ご支援が欠かせません。微力ではあります

が、私なりに力を尽くしてまいりますので、お力添えを賜

りますよう何卒宣しくお願い致します。 

職業奉仕委員会        長谷川 弘 委員長 

今年度、職業奉仕委員長を務

めさせてさせていただきます

長谷川です。職業奉仕は2回目

の委員長です。副委員長は宮内

幸雄さん、委員は狩野さん、片

海さん、そして新しく入会され

た細谷さんです。皆さん宜しくお願いします。 

 職業奉仕はロータリーの根幹であり、不変の北極星であ

ります。職業倫理を大切にして会社を発展させ地域社会に

貢献する事であります。 

 今年度の主な事業は、1．職業に対する卓話を開催 2．

移動例会の共同開催 3．商工会議所と協力し、経済講演会

の開催です。どうぞ1年間宜しくお願いします。 

社会奉仕委員会         中川 進 委員長 

今年度、社会奉仕委員長を務

めさせてさせていただきます

中川です。1年間宜しくお願い

致します。 

藤﨑会長の運営方針に添っ

て、我がクラブ、ロータリアン

が一丸となり独自性を持ってより良い社会の実現を目指し

努力します。その為には皆がロータリーの原点に返り、奉

仕の理念を胸に当クラブの存在感を示していきます。 

社会奉仕の目的を理解し、思いやり・おもてなしの心で

地域の行事に積極的に参加をしていきます。地域における

他団体との交流協力として、社会を明るくする運動・交通

安全キャンペーン・市民バザール大会等がございます。皆

様のご協力をお願い致します。 

国際奉仕委員会         杉浦 武 委員長 

国際奉仕は、ロータリーの

五大奉仕の一つとして位置

付けられております。ロータ

リーの理念において国際間

の理解と友好を促進し、平和

な社会を実現し、人々が幸せ

に暮らせるようロータリーの国際奉仕活動を通して実行し

てまいりたいと思います。 

国際間の理解と有効と平和の推進として、世界理解月間

の事業を行い、ロータリー財団への協力を行いたいと思い

ます。又国際レベルの教育･文化の交流推進として、青少年

交換事業の支援を行い、米山奨学会への協力･支援を行いま

す。引続き米山奨学生ピョーサンディマウン氏（ミャンマ

ー）を１４～１６年度まで支援をしてまいります。 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 藤﨑 一成  副会長 釜谷 藤男  幹事 星野  隆 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 飯田貴之・幸保正東・宮川雅夫・宮内勝利・宮内宗一・杉浦  武 

  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
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江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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青少年奉仕委員会         宮内 博 委員長 

今年度青少年奉仕委員長を

務めさせて頂きます宮内です。

よろしくお願いします。委員会

のメンバーは副委員長に宮内

勝利さん、委員には大木さん関

根さん平幡さん狩野さんと大

ベテランを配し磐石の布陣であります。 

昨年度より我クラブでは社会奉仕と分離させ五大奉仕委

員会の一つとなり、より青少年奉仕委員会の役割が重要に

なって来ましたので、今年度は青少年育成にロータリーク

ラブとして何が出来るかについて真剣に考えてみたいと思

います。我々と青少年との世代間の格差は否めませんが青

少年の目線に立って彼らの多様なニーズを認識し何が出来

るかを研究します。また、出来うるなら新たな活動の一歩

を踏み出したいと考えております。 

また、従前の事業は基本的に継続して行きます。特に千

葉科学大ロータアクトのメンバーにはより積極的に活動を

して頂くため、我々が主体で実施していた留学生交流会は

ローターアクトメンバーに主体で運営させてみたいと思い

ます。彼らの成長を通して青少年のニーズを確認したいと

思います。 

事業計画の主なものとしまして第３９回ライラセミナー

が１１月１４～１５日一泊二日で船橋市立一宮少年自然の

家で開催されます。我クラブとしても参加したいと思いま

すので、会員の会社の若手社員の参加も出来ますので参加

して頂ければと思います。その他リトルリーグ黒潮選抜野

球大会・関東近県選抜野球大会・中学校対抗半島一周駅伝

大会への支援と助成をします。 

今年度も盛りだくさんの事業がありますが、皆さんから

もご意見を頂戴しながら１年間取り組みます。ご協力をお

願いします。 

―――ニコニコ――― 

銚子ＲＣ 会長 宮内龍雄様・幹事 佐藤直子様 

 本年度、会長幹事を拝命致しました宮内と佐藤で

ございます。1年間どうぞ宜しくお願い致します。 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 平成 27年 7月 6日(月) 13：00 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・新入会員所属委員会及びカウンセラーの件 

承認 

新入会員紹介 

平成 27年 7月 14日入会 

細谷 達朗 会員 

事業所名：常陽銀行銚子支店 

役  職：支店長 

職業分類：地方銀行 

所属委員会： 

親睦活動･家族委員会 

職業奉仕委員会 

カウンセラー： 

木村 貞夫 会員 

石井 哲也 会員 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （７／１４） 報 告 

 

点   鐘  藤﨑 一成 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 ６ 名 

出席者   ２２ 名  出席率     ６３．８９ ％ 

6 月２３日        確定出席率   １００  ％ 

 

来訪ロータリアン   

宮内龍雄君 佐藤直子君 大里忠弘君 （銚子ＲＣ） 

欠席者  １３名 

メークアップ   

宮内(博)君        （7/10千葉科学大学ＲＡＣ） 

藤﨑君 黒田     （7/18クラブ研修ﾘｰﾀﾞｰｾﾐﾅｰ） 

藤﨑君 星野君 黒田君 宮内(博)君 

（7/18第７分区会長幹事会） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，７５０－ 

累 計 ￥  ３．９５０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ８，０００－ 

累 計 ￥ ３６，０００－ 


